

# FEB Unimal Perkuat Riset Kolaborasi dengan Tiga Universitas di Malaysia



FEB Unimal Perkuat Riset Kolaborasi dengan Tiga Universitas di Malaysia. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Kuala Lumpur-** Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh (FEB Unimal) melaksanakan research collaboration dengan tiga universitas terkemuka di Malaysia.

Kolaborasi ini bertujuan untuk memperkuat jaringan akademik, meningkatkan kualitas penelitian serta mendorong publikasi ilmiah yang bermanfaat bagi kedua negara.

Universitas yang terlibat dalam kerjasama ini adalah Universiti Teknologi Malaysia (UTM), Universiti Kebangsaan Malaysia (UKM) dan Universiti Sains Islam Malaysia (USIM).

"Ketiga universitas tersebut memiliki reputasi kelas dunia di bidang ekonomi dan bisnis, sehingga kolaborasi ini diharapkan dapat memberikan kontribusi signifikan terhadap pengembangan riset di FEB Unimal," ungkap Wakil Dekan Bidang Akademik FEB Unimal, Dr Naufal Bachri, Rabu (17/7/2024).

Ia juga mengatakan bahwa kerjasama ini akan fokus pada penelitian di bidang marketing, manajemen sumber daya manusia dan keuangan syariah.

"Topik-topik ini dipilih berdasarkan relevansinya dengan perkembangan global serta kebutuhan lokal di Indonesia dan Malaysia serta sesuai visi dari FEB Unimal," sebutnya.

Kerjasama ini, tambah Naufal, merupakan langkah penting bagi FEB Unimal untuk meningkatkan kualitas penelitian dan memperluas jaringan akademik internasional.

"Kami berharap, melalui kolaborasi ini, kita dapat menghasilkan penelitian yang bermanfaat bagi kedua negara," ujarnya.

Naufal juga menerangkan bahwa dalam kerangka kerjasama ini, berbagai kegiatan kolaboratif dilakukan, antara lain, pertukaran peneliti, publikasi Bersama, konferensi dan seminar.

"Kerjasama ini tidak hanya bermanfaat bagi para peneliti, tetapi juga bagi mahasiswa FEB Unimal," terangnya.

Mahasiswa akan mendapatkan kesempatan untuk terlibat dalam penelitian internasional, mengikuti program magang di perusahaan-perusahaan di Malaysia serta berpartisipasi dalam kegiatan akademik lintas negara.

"Meski demikian, kerjasama ini tidak lepas dari tantangan. Perbedaan budaya akademik dan sistem pendidikan antara Indonesia dan Malaysia menjadi salah satu tantangan yang perlu diatasi. Namun, dengan komunikasi yang baik dan semangat kolaboratif, tantangan ini diharapkan dapat diatasi," jelas Naufal.

Kerjasama penelitian antara FEB Unimal dan tiga universitas di Malaysia ini diharapkan dapat menjadi model bagi institusi lain di Indonesia.

"Dengan adanya kerjasama ini, FEB Unimal menunjukkan komitmennya untuk terus berinovasi dan mengembangkan diri dalam rangka memberikan kontribusi terbaik bagi masyarakat dan bangsa," tambahnya.

Sementara itu, Dr Farah Akmar Binti Anor Salim dari UTM mengatakan kolaborasi ini bukan hanya tentang berbagi pengetahuan, tetapi juga tentang belajar untuk bekerja sama dalam keragaman.

"Kami optimis bahwa melalui kerjasama ini, kita dapat mencapai hasil yang luar biasa," tutupnya. [fzl]

**Tanggal:** 18 July 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Riset](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#),